

## La Tribune Hebdo, 12 décembre 2019

POLEMIQUE ENTRE LE SÉNATEUR DU LOIRET ET LE DIRECTEUR DE CABINET D'EMMANUEL MACRON...

### JEAN-PIERRE SUEUR CONTRE L'ÉLYSÉE !



monnés au creneau pour défendre la respectabilité de Jean-Pierre Sueur. Le sénateur du Loiret avait sollicité un entretien concernant le budget de l'Élysée. Mais dans un article du Monde, Patrick Strzoda, directeur de cabinet du président de la République, avait déclaré : « quand je suis sollicité pour un entretien, je ne reçois que les personnes respectables et/ou celles qui ne me font pas perdre mon temps. »

#### Une affaire de rancœurs ?

Il semblerait pour beaucoup que Patrick Strzoda conserve envers le sénateur du Loiret une certaine rancœur depuis l'affaire Benalla (Jean-Pierre Sueur est co-rapporteur

de la commission d'enquête créée par le Sénat, ndr). Cette note a en tout cas fait bondir les socialistes loiretains, qui demandent des excuses publiques « pour les propos indignes » du directeur d'Emmanuel Macron. Le sénateur du Loiret s'est pour sa part exprimé, lundi, sur les réseaux sociaux. Il a notamment remercié les « soutiens venus de tous les horizons politiques ». « Aucune injure ne me fera revenir sur aucune des lignes des rapports que j'ai écrits cette année, avec d'autres, en toute indépendance, dans le cadre de la mission de contrôle dévolue au Parlement par la Constitution, a exprimé Jean-Pierre Sueur. Aucune injure n'estamènera ma sérénité. »

Les Jeunes Socialistes du Loiret, comme Patrick Kanner, président du groupe socialiste au Sénat, sont dernièrement